

クリスマスコンサート



令和2年度は大きな季節行事ができず、残念な想いをされたお子様・ご家族様も多いことと思ひ、ささやかでも季節を楽しめるイベントができないかと、カリヨン職員と宮代特別支援学校先生によるクリスマスコンサートを企画いたしました。お子様もハンドベルで「もろびとこぞりて」を演奏。みんなで奏でる音は格別でした。開催にあたっては、たくさんの方にご心配をおかけしましたが、皆様のご理解とご協力をいただきまして、無事に音楽をお届けすることができました。おかげさまで、お子様たちの楽しそうな顔を見ることができました。ありがとうございました。

新春 タコあげ大会



毎年恒例となりました凧あげ大会を開催しました。積極的にタコ糸を引っ張って凧を右に左に動かす子、お友達の動かす凧に合わせて手を振り、拍手を送る子。昨年とは、違う表情を見せてくれ、1年の成長を感じることができました。経験の積み重ねは大事ですね♪

節分

今年も優しい優しい赤鬼さんと青鬼さんが節分に合わせてやってきました！！ニコニコ笑って豆代わりのボールを投げるお子様が多い中、涙を流しながらもがんばって豆を投げ、鬼を追い払うお子様もいらっしかったです。勇気を振り絞った甲斐もあって鬼さんは無事、鬼ヶ島へ退散！今年も、福にあふれた一年となりますように！

